



Über 5500 Krapfen für den guten Zweck

Die Lions verteilen zum dritten Mal Krapfen für den guten Zweck. Nachdem auch 2022 der Lions-Trödelmarkt nicht stattfinden konnte, hat sich der Krapfenschmaus zu einer wichtigen Einnahmequelle entwickelt. Fast 1000 Krapfen mehr als im Jahr 2021 konnten die Lions an Unternehmen und Privatpersonen in Stadt und Landkreis verteilen.

Die Organisatoren der beliebten und mittlerweile eingesessenen Lionsaktion, Gerald Murrer und Manfred Lermer, haben die Abläufe in den vergangenen Jahren automatisiert und perfektioniert. So wurden in diesem Jahr, alle Genießer der Vorjahre angeschrieben und gebeten, sich auch an der Aktion 2022 zu beteiligen. Dieser Aufruf kam an-

scheinend gut an. Murrer und Lermer bedanken sich für die Teilnahme. Die Krapfen wurden vom Lionsmitglied Johann Kroul, Inhaber der Bäckerei Plendl und seinem Team zum Selbstkostenpreis gebacken. Der Umsatz von beinahe 10000 Euro fließt auf das Lions-Hilfswerkskonto. Das ganze Jahr über unterstützen die Lions Projek-

te und Einrichtungen, wie die Tafel und das Bürgerheim. Im Bild beim Beginn der Aktion (v.r.) Dr. Benedikt Schreindorfer, Hubertus Bader, Dr. Paul Lampert, Andreas Amann, Initiator Gerald Murrer, Bäckermeister Johann Kroul, Hans-Jürgen Amannsberger, Andreas Fuchs, Dr. Christian Waas und Organisator Manfred Lermer.

-red-/Foto: Lions